
Protokoll: Der OV erteilt Herrn Mansfeld das Wort. Herr Mansfeld erläutert, dass normale 

Gewerbeflächen und Flächen für Bürostandorte vorgesehen sind. Es sollen zwei Einfahrten im 

Ringverkehr und zwei Straßen mit Wendehammer gebaut werden. Außerdem gibt es eine große 

ökologische Ausgleichsfläche mit Freizeitnutzung für die Bürger. Ein Regenrückhaltebecken ist auch 

geplant.  

Frau Schneiders- Schwabenland erklärt, dass es noch eine Bürgerbeteiligung geben wird. Wegen 

Corona wisse sie noch nicht wann und wie Sie aussehen wird. Es ist eine Bushaltestelle und eine 

Fahrrad Anbindung geplant. 

 

Der Ortsbeirat erläutert ihre Bedenken zum höheren Verkehrsaufkommen.  

 

 

 

 


